

Uno de los temas de gran actualidad era la pregunta: ¿estamos preparados para las personas mayores que vienen? y que ha sido tratado en el 59 congreso de la SEGG (Sociedad Española de Geriatria y gerontología) en la Coruña.

Se expusieron tres experiencias que querían responder a esta pregunta:

- Vivir participante: Cooperativa Trabensol, Madrid
- nuevos centros para los nuevos mayores, nuevos recursos y programas? Para el acompañamiento a equipos profesionales para la implementación y seguimiento de un modelo de atención centrada en la persona en complejos gerontológicos. Alicante
- Equipo Sirimiri servicios socioculturales, vitoria-gaste

Se hicieron aportaciones y se una reflexión muy interesante encaminadas a modificar las actitudes:

- de las personas que tienen atención a las personas mayores
- ampliar los enfoques para poder dar una respuesta más apropiada
- plantear cambios en las instituciones y políticas
- y, sobre todo, ver que el perfil de personas que llegarán a seniors en un futuro tienen una mayor competencia, formación y por tanto necesidades no sólo en el marco institucional de cuidado y atención a la dependencia
- de la sociedad en general y mayor interés en participar y no quedar excluidas del mundo.